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問１ あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。 

「人口減少と少子化」 

庄原市は中山間地域を多く含む自治体であり、人口減少と少子化が進んでいます。 

こうした課題は、地域の働き手が不足による地域経済の停滞、商店やサービス業の縮小 

による、生活利便性の低下や、高齢化の進展による医療・介護サービスの需要が増える 

一方、提供側のマンパワーが不足しているなど、最も市民の皆様に身近な部分での影響 

が大きくなっています。 

あわせて、少子化による学校の統廃合が進み、総じて通学にかかる時間が長くなってい 

るなど、子供たちへの負担も大きくなっており、若い世代が定住しにくい環境となってい 

ることも大きな課題です。 

 

問２ 上記問１で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。 

移住・定住促進：子育て支援や住宅支援、働く場の確保を強化し、若い世代の定住を推進 

する。 

地域産業の活性化：農林業振興に対する財源確保、新たな雇用創出、観光振興による地域 

経済の活性化。 

医療・福祉の充実：地域医療体制の強化、処遇改善による介護人材の確保、デジタル技術 

を活用した遠隔医療の推進。 

スマート化：ICTや AIを活用した行政の効率化、オンライン教育の導入、リモートワー 

ク環境の整備。 

 

 

問３ なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。 

庄原市は、美しい自然、豊かな伝統、そして温かい人々に恵まれた素晴らしい地域です。 

しかしながら、人口減少や少子高齢化、地域経済の停滞など、私たちの未来を考えて解決 

しなければ課題が山積しています。 

私はこれまで、市職員として多くの市民の皆様と接しながら、庄原市の課題、市民の皆様 

の声を肌で感じてまいりました。 

その中で、「この庄原市を、次の世代にも誇れるまちとするために、自らが行動しなけれ 

ばならない」という強い思いに至り、今回、市議選への立候補を決意いたしました。 

 

 

 


